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15 July 2014 / 15 juillet 2014

IOTC CIRCULAR 2014–70 / CIRCULAIRE CTOI 2014–70

Dear Sir/Madam,

SUBJECT: ANNOUNCEMENT OF THE 2ND WORKSHOP ON CONNECTING THE IOTC SCIENCE AND
MANAGEMENT PROCESSES (SMWS02), 20-22 SEPTEMBER 2014

At its 17th Session in 2013, the Commission agreed to further support capacity building activities among its Members
by implementing adequate capacity building and support programmes, financially supported by Members through the
Commission’s budget, as well as through voluntary contributions by CPCs and other interested parties.

The aims of the two and half day workshop will be to:
 improve the level of comprehension among IOTC Members on how the scientific process informs the

management process for managing  of IOTC species and ecosystems
 increase the awareness of IOTC Members to their obligations, as stipulated in the Commissions’

Conservation and Management Measures which are based on rigorous scientific advice
 Improve the decision making process within the IOTC.

The workshop will cover the following core topics:
 Kobe Plots, management objectives and MSE (joint session with the scientists)
 Structure and functioning of the IOTC
 Current status of IOTC stocks
 Communicating IOTC science to managers
 Lessons to be learnt from other fisheries management structures
 How to interpret science advice as a manager
 Country level implications arising from stock assessment results and management options analyses
 How the Commission uses Science advice to develop Conservation and Management Measures
 Implications of current Conservation and Management Measures for CPCs
 Effects of poor compliance with IOTC requirements on the provision of scientific advice and management.

The target audience for this workshop will be senior managers (from developing states) in a decision-making role and
support IOTC Commissioners. Please note that priority will be given to countries that did not participate in the first
Science to Management Workshop in Phuket in June 2014.

Please note that the documents available for the workshop will be posted to the IOTC website as soon as they are
available: http://iotc.org/meetings/2nd-workshop-connecting-iotc-science-and-management-processes

The participation of developing coastal state CPCs of the IOTC will be supported through the Capacity Building
budget line of the IOTC budget for 2014 and through support from the EU and Australia.

Nomination and subsequent applications to attend the workshop should be received no later than the 1 August 2014 at
secretariat@iotc.org and should include the following information:

 A letter of nomination with the Name of the competent agency, the name and position of applicant

As a result, the Secretariat has obtained funds from the EU and Australia to finance a three-day workshop 20-23
September 2014 in Cape Town, South Africa following the Stock Assessment Workshop. The workshop will occur in
the days after the Stock assessment workshop so that some participants may attend both meetings for maximum cost
effectiveness, enhance discussion between scientist and managers and to further develop an understanding of how to
communicate science to managers. 
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 Location and contact details.

I would be grateful if this information could be circulated to the senior managers at your earliest convenience.

Madame/Monsieur,

OBJET: ANNONCE DU 2E ATELIER SUR LA RELATION ENTRE LES ACTIVITÉS SCIENTIFIQUES DE
LA CTOI ET LES PROCESSUS DE GESTION (SMWS02), DU 20 AU 22 SEPTEMBRE 2014

Lors de sa 17e session, en 2013, la Commission a décidé de nouvelles activités de renforcement des capacités de ses
membres par la mise en œuvre de programme de renforcement des capacités et de soutien adéquats, appuyés
financièrement par les Membres par le biais du budget de la Commission, ainsi que par des contributions volontaires
des CPC et d'autres parties intéressées.

En conséquence, le Secrétariat a obtenu des fonds de l'UE et de l'Australie pour financer un atelier de trois jours, du 20
au 23 septembre 2014 au Cap, Afrique du Sud, juste après l'atelier d'évaluation des stocks. L'atelier aura lieu dans les
jours qui suivent l'atelier d'évaluation des stocks, afin que certains participants puissent assister aux deux réunions
pour un maximum d'efficacité des coûts, pour améliorer la discussion entre les scientifiques et les gestionnaires et
pour mieux développer une compréhension de la façon de communiquer la science aux gestionnaires.

Les objectifs de l'atelier de deux jours et demi seront :

 d’améliorer le niveau de compréhension des membres de la CTOI de la façon dont le processus scientifique
informe le processus de gestion pour la gestion des espèces et des écosystèmes sous mandat de la CTOI ;

 de sensibiliser les membres de la CTOI à leurs obligations, comme stipulées dans les mesures de conservation
et de gestion de la Commission, qui sont fondées sur des avis scientifiques rigoureux ;

 d’améliorer le processus de prise de décision au sein de la CTOI.

L'atelier portera sur les thèmes centraux suivants:

 Graphes de Kobe, objectifs de gestion et évaluation des stratégies de gestion (session conjointe avec les
scientifiques).

 • Structure et fonctionnement de la CTOI.
 L'état actuel des stocks de la CTOI.
 Communiquer la science de la CTOI aux gestionnaires.
 Les leçons à tirer des autres structures de gestion des pêches.
 Comment interpréter les avis scientifiques en tant que gestionnaire.
 Les implications au niveau des pays découlant des résultats d'évaluation des stocks et analyse des options de

gestion.
 Comment la Commission utilise les avis scientifiques pour élaborer des mesures de conservation et de gestion.
 Conséquences pour les CPC des mesures de conservation et de gestion actuelles.
 Effets de la mauvaise application des exigences de la CTOI sur la fourniture des avis scientifiques et sur la

gestion.

Le public-cible de cet atelier sera composé de cadres supérieurs (des États en développement) ayant un rôle de prise de
décision et d’appui aux délégués près la CTOI. Veuillez noter que la priorité sera accordée aux pays qui n'ont pas
participé au premier atelier science/gestion à Phuket en juin 2014.

Veuillez également noter que les documents disponibles pour l'atelier seront publiés sur le site Web de la CTOI dès
qu'ils seront disponibles: http://iotc.org/fr/reunions/2e-atelier-sur-la-relation-entre-les-activités-scientifiques-de-la-
ctoi-et-les-processus-de

La participation des CPC de la CTOI qui sont des États côtiers en développement sera soutenue par la ligne budgétaire
de renforcement des capacités pour 2014 et grâce au soutien de l'UE et de l'Australie.

Les nominations et les demandes ultérieures de participation à l'atelier doivent être reçues au plus tard de 1er août 2014
à l’adresse secretariat@iotc.org et doivent inclure les renseignements suivants :

 Une lettre de nomination avec le nom de l'organisme compétent, le nom et la position du candidat
 Informations de contact.
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Je vous serais reconnaissant de diffuser ces informations aux cadres supérieurs de vos institutions.

Yours sincerely / Cordialement

Mr. Rondolph Payet
Executive Secretary / Secrétaire exécutif

Attachments / Pièces jointes:
 Nil/ Aucune


